



### 子ども達の夢が宇宙に

「子ども達の夢を宇宙に届けませんか？」という申し出に本校が参加したのは、昨年度のことです。こども宇宙プロジェクト～みんなの夢を宇宙へ～

このプロジェクトは、国際宇宙ステーションへ向かうロケットに（令和2年3月7日日本時間13:50打ち上げ完了）、子ども達が自分の夢を書いたボードを持って撮影したクラス写真をデータに取り込んでロケットに搭載するという取り組みです。宇宙という世界観や自分の将来について夢を持つきっかけ作りを実体験で行ないたいという思いがありました。すでに、このデータは宇宙を旅行し現在アメリカに到着しているとのこと。現在飛行しているロケットは、地上から約400km上空を飛行しており、地球を90分で1周しているそうです。肉眼では、令和2年11月18日20日、21日尼崎の夕方見ることができました。宇宙を旅してきた証は、後日学校に届くことになっています。野口宇宙飛行士さんの話が出た時には、本校の写真データも同じように旅したと共感してもらえたら幸いです。

### 「マスク着用を！！」

忙しい朝ですが、毎日の検温と記入に対するご理解・ご協力に感謝しております。

現在、医療従事者の皆さんは大変な状況の中緊張の日々を過ごしながら従事して下さっています。しかし、報道によると新規陽性患者数は減少するどころか急激な増加傾向にあります。本校の児童の様子を見ていますと、大多数はマスクを着用し落ち着いて過ごすことができます。しかし、マスクを着用せず密着して話をしている児童が少数います。今後、陽性反応が出た時、マスクをしていなかったからということで、この子が原因ではないかという確証のないわさが出ることを危惧しております。マスクが手に入らなかった時期ではなく、今は簡単に手に入ります。どうぞ、ご家庭で「マスク着用の重要性」について再度話題にさせていただきをお願いいたします。みんなが、安心して過ごせる学校であり続けるためにご理解・ご協力をお願いいたします。

### 学校での写真販売方法の変更について

今年度から、学校で販売している写真（入学式、卒業式、修学旅行、自然学校、運動会など）の販売方法をインターネット方式に切り替えています。来校いただかなくても、インターネットを活用して申込み、コンビニ決済などを行なっていただく方法です。

この方法は、いつでも（掲載期間は2週間あります）どこでも見ることができるという利点があります。また、子ども達が写真代を持参しなくて済みます。お金を持参することによるトラブルも少なくありません。

申込み、支払いについては、新方法にご協力くださいますようよろしくお願いいたします。